

※  は市旗です。市全体の話題の場合に表記しています。

芸術の秋の催しが市内各地区で開催



第41回串良町文化祭

11月3日～11日、串良公民館などで「第41回串良町文化祭」が開催されました。

3日・4日には、保育園児などによる遊戯・舞踊・ピアノ演奏などの舞台発表が行われました。

また、期間中は、書道・絵画・陶芸などの展示発表のほかバザーも行われ、約3,500人の観客が訪れました。



第36回美里あいら文化祭

11月3日・4日、吾平振興会館で「第36回美里あいら文化祭」が開催され、約1,200人の来場者で賑わいました。

今年は「若人につなごう美里あいらの文化」をテーマに、書道や陶芸などの展示発表や郷土芸能・フラダンスなどの舞台発表が行われ、出演者は日頃の練習の成果を発表しました。



第43回鹿屋市文化祭

10月27日・28日、市文化会館及び市中央公民館で「第43回鹿屋市文化祭」が開催され、約4,700人の観客が訪れました。

期間中は、書道や絵画などの展示発表、ロビーでの読み聞かせが行われたほか、特別ステージとして、演劇・舞踊・詩吟・尺八のコラボ作品「南の島に雪が降る」が上映されました。



歩行者天国 多くの参加者で賑わう

11月4日、中央地区商店街で「第34回鹿屋市秋まつり歩行者天国」が開催されました。

当日は、商店街約800mが歩行者天国となり飲食店など約50店舗が軒を並べたほか、ステージイベントやダンス、歌謡ショーなどが行われました。また、商店街グルメShow-1グランプリも行われ、家族連れなど19,000人を超える観客で賑わいました。



ばらと海を望み ウォーキング

11月4日、霧島ヶ丘公園周辺で「『ばら』と『海』第10回サンロードウォークinかのや」が開催されました。

当日は、浜田海岸まで歩くチャレンジ11kmコースと公園周辺を歩くファミリー5kmコースに290人が参加。参加者は、秋空の快晴のもと、それぞればらの香りや潮風を感じながらウォーキングを楽しんでいました。



かのやカンパチなど 魚食の普及推進

11月3日、古江町の鹿屋市漁協で「第9回鹿屋市漁協みなとまつり」が開催されました。これは、「かのやカンパチ」等の魚食普及や水産物の地産地消推進を目的に行われたもの。当日は、漁船パレードや魚のさばき方教室、大名汁の無料配布などが行われたほか、カンパチのつかみどりでは、必死に追いかける子どもたちに保護者も声援を送っていました。